

NEWSPAPER

Koramil Leksono dan Masyarakat Karya Bakti Perbaiki Rumah Akibat Terjangan Angin

Ahmad Ridho - WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID

Jun 28, 2022 - 13:34



Bencana alam hujan deras disertai angin puting beliung di Selokromo pada hari Minggu 26 Juni 2022 yang lalu membuat robohnya rumah dan tembok jebol. Setelah koordinasi dengan pihak korban dan pemerintah desa, Koramil 13/Leksono bersama masyarakat melaksanakan karya bakti. (28/6/)

Bencana alam yang berupa hujan deras disertai angin puting beliung di Selokromo pada hari Minggu 26 Juni 2022 yang lalu meninggalkan permasalahan. Yaitu robohnya rumah dan tembok jebol. Setelah koordinasi

dengan pihak korban dan pemerintah desa, Koramil 13/Leksono Kodim 0707/Wonosobo bersama masyarakat sekitar melaksanakan karya bakti. (28/6/2022)



Dalam kesempatan tersebut Danramil Lettu Inf Salman Turut menyampaikan kita sebagai anak bangsa harus ikut peduli dengan penderitaan saudara kita. Seperti yang terjadi beberapa hari yang lalu terjadi hujan deras disertai angin kencang menyebabkan robohnya rumah dan dinding jebol. Untuk itu saat ini kita bersama – sama memperbaiki rumah yang rusak tersebut sebagai bentuk kepedulian dan perhatian kepada korban sehingga rumah bisa digunakan lagi.



“saat ini Koramil, Polsek dan masyarakat bersama – sama melaksanakan karya bakti pembersihan dari material rumah yang roboh. Dengan harapan memudahkan nantinya saat akan dibangun kembali rumah tersebut sebab lokasi sudah bersih dan siap dibangun” kata Danramil.

Lettu Inf Salman Turut menghimbau kepada masyarakat karena saat ini masih musim pancaroba agar memperhatikan keadaan sekitar, apa lagi disekitar wilayah Selokromo masih terdapat pohon – pohon yang besar. Untuk menjaga hal – hal yang tidak diinginkan adalah jika terjadi hujan disertai angin kencang agar mencari tempat yang sekiranya aman.



Kades Selokromo Agus Iswahyudi mengucapkan banyak terima kasih atas perhatian dan bantuannya yang telah melaksanakan karya bakti membersihkan materil rumah roboh. Ini mengingatkan selaku pemerintahan desa untuk segera mengajukan bantuan ke Pemda atau ke instansi yang terkait.

Dengan kehadiran dan perhatian ini sedikit banyak membuat korban lebih tenang dan kesedihan terobati dengan kehadiran dan bantuan dari Koramil dan Polsek, pungkas Kades.